

## Bienen im Klassenzimmer

Wir hatten das Thema Bienen.

Ich fand das Thema spannend.

Nach einige Tagen kam Herr Stucki. Er ist ein spannender Imker.

Nach einer Weile brachte er den Bienenkasten. Im Kasten waren noch

nicht viele Bienen und auch keine Königin drin. Eine Woche später war eine Königin dabei.

Doch dann beginnen die Bienen zu schlüpfen. Es ging nicht lange bis es ein grosses Volk war. Doch

dann der Schock! Sie schwärmten aus! Herr Stucki kam und fing die Traube das Bienen Volk wieder in sein

Bienenhaus zurück. Es war traurig.

Danke Herr Stucki